
 

 

 

 

 

 

 

2 月は平和構築と紛争予防月間です！ 

 

今年は、春の始まりとされる立春が 2 月 3 日、その前日 2 月 2 日が冬の終わりとされる節

分でした。歴の関係で例年よりも一日早くなりました。立春ということで歴の上では春となり

ますが、まだまだ寒い日が続くようです。体調にはご注意いただき、ご自愛をいただきたいと

思います。 

今月は「平和構築と紛争予防月間」です。ロータリーでは国際ロータリーが中心となって世

界的規模での平和構築に向けての取り組みが行われています。平和な社会の実現は世界的規模

の取り組みだけでなく、私たち一人ひとりが日々の活動の中で育むことも必要です。ロータリ

ーの地域活動は互いに親睦を図り、一緒に活動することから自然と笑顔が生まれ、人と人との

繋がりが強固になります。人と人との繋がりは平和な社会を築き、さらに平和な社会を未来に

つなげていくための基盤となります。しかし、目を世界に転じてみますと、皆さんご存じのとおり世界の政治・権力構

造は非常に複雑で、平和構築や紛争予防に向けてのロータリーの貢献は、一朝一夕に達成できるものではありません。

ロータリークラブのメンバー1 人ひとりが日々世界平和に想いを馳せることが必要かと思います。 

もう一つ、ロータリーの話をさせていただきます。世界で一番有名なロータリアンは、ケンタッキー・フライドチキ

ン（ＫＦＣ）創業者の「カーネル・サンダース」氏です。世界のお店にカーネル・サンダース氏の像が置いてあり、そ

の襟元にロータリーバッジが付けられています。私も先日岡崎市内の店に行ったときに確認してみましたが、確かにロ

ータリーバッジが付いていました。まさにロータリープライドそのものですね。ＫＦＣの経営が世界でここまで発展し

たのは、「四つのテスト」の精神で経営を行ってきた結果だと言われています。皆さんもお店に行かれた時にはぜひ氏

の像とロータリーバッジを確認していただきたいと思います。 

 

 

 

中根 盛仁 君  ロータリークラブに入会して 4 年目、同期は足立君と金安君です。当時

はコロナ禍の真只中でして、なかなか会員の皆様と話すことができず、入会年数ほどにはロ

ータリーの経験値が増えておりません。家族の話をしますと、現在結婚 5 年目、子供が 4

歳と 2 歳です。そして 3 人目が今年の 5 月に生まれる予定です。子供の事もあって夜間例

会では前半の例会にだけ参加し、その後の飲み会には参加できず、ぜひ鋤柄さんと一緒に飲

みたいなと思いつつ家路についております。子供が落ち着いた後、皆様と一緒に飲める日を

楽しみにしております。 

地元は旧下山村で、ここからですと北へ 30 分程度の場所です。面積の 8 割が山林で、

2005 年に平成の大合併により豊田市となりました。村民の人口は減少の一途を辿っており

少し寂しい状況です。そんな中ですが、トヨタ自動車のテストコースが出来ました。昨年から本格始動しており、毎

日 5000 人が下山村に出社しており、人口が増えるきっかけになれば良いなと思っております。下山には遊びに来

られたことがありますか？三河高原のキャンプをしたり、三河湖ではワカサギ釣りもできます。興味がある方はぜひ

訪れてください。  

 

倉内 充雄 君 還暦を迎えまして、これからは仕事をゆったりとしていきたいなと考えております。思えばこれま

での弁護士人生、ずっとバタバタとしていました。はじめ弁護士になったら仕事を覚えなければいけないなと頑張

り、今度は独立したいなと頑張り、独立したら事務所を軌道に乗せるために頑張り、ある程度軌道に乗ると事務所を

大きくしたいと頑張り、もうずっと忙しい日々を過ごしております。さすがに還暦になったので、精神的にも時間的

52 期【No20 号】第 2407 回例会                             2025/02/20 

 

【本日の例会】「健康経営の重要性：笑顔と活力の職場作り」 

【前回 2/6 の卓話】       「新春年男放談 Part2」 

【前回 2/6 の会長挨拶】   

株式会社岡崎土質試験所 

取締役副社長 朝倉 薫 様 

会員 中根 盛仁 君 

会員 倉内 充雄 君 

（過去 3 回の修正出席率 12/19：95.92% 1/9：93.75％ 1/23：100％） 



page 2 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

にもゆったりとしたいです。そこで弁護士をもう一人雇う事を考えています。65 歳くらい

までには共同事務所の形として、自身はマネージメントを担当できるようになれば良いなと

思います。もしゆとりができたら、年に 4 回くらいは海外に行きたいです。散歩が好きで、

海外の街をブラブラと歩くことができたら最高です。海外のロータリークラブでメイクアッ

プをするというのも良いかもしれません。そのためにも英語を勉強しようとするのですが、

歳なのかなかなか頭が受け付けてくれません。数年もしたらポケトークがもっと進化して、

海外コミュニケーションが楽になることを期待しております。 

幹事になって他クラブの状況、2760 地区の状況が分かるとともに、外から見た岡崎東ロ

ータリークラブの事が見えてきました。当クラブはインターアクト、ローターアクト、RCC

全ての活動に参画しており、そのようなクラブは 2760 地区の中では 2 クラブしかありません。米山奨学金寄付額

は地区内では 7～8 番目くらいです。会員数(期首 51 名)については地区内ではちょうど真ん中くらいです。昔に比

べると減少傾向にあるため、予算を組むのが大変ですが、当クラブは一人当たりの年会費を増やすのではなく、会員

数を増やしていけるように頑張っていければと思います。出席率については昨年度が 92%でした。今年度 100％目

指して、皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

新入会員の方がいらっしゃるという事で、日本酒の話をしたいと思います。日本酒の消

費量は減少傾向にありますが、メーカーさんが色々と知恵を絞って新しい商品の開発など

頑張ってくれています。岡崎市の丸石醸造さんが開催する蔵祭りに行くと、若い人の参加

も増えているようです。蔵祭りで振る舞われるお酒というのは、吟醸酒、大吟醸などの高

価なもので、こういったお酒は一般的には冷で飲む事が多いです。ただ、私がご飯を食べ

る時には、刺身、煮物、天ぷらなんかは冷たい酒よりも温かい酒の方が相性が良いと思い

ます。先日、燗の温度を調整して美味しく日本酒を飲むために、酒燗器を購入しました。

ウンチクばかり申し上げましたが、宴席では皆様と楽しくお酒を酌み交わしたいと思いま

すので、今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

新入会員入会式の様子 

小林 大祐 君 

横山 忠男 君 

宜しくお願いします！！ 

 

 

 

 

 
2 月誕生日おめでとう！！ 

 

【前回 2/6 の 3 分間スピーチ】                           鋤柄 英明 君 

【前回 2/6 の例会写真】                              
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幹事報告 （倉内充雄君）    

 ２月のロータリーレートは１＄154 円です。 

 岡崎城南ＲＣ会員の永田裕様が 1/31 ご逝去されまし

た。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

 2/4(火)暮らしの杜葵ホールにて「第 32 回西三河中分

区ＲＣ懇親ゴルフ大会実施要項説明会が開催され、安井

君に出席していただきました。 

 本日 15 時よりガバナー事務所にて「地区ロータリー奉

仕委員会」が開催され、三城地区インターアクト委員長

が出席されます。 

 同じく本日 19 時より「岡崎ローターアクト例会」がり

ぶらにおいて開催され、岡田青少年奉仕委員長･栗山ロー

ターアクト委員長が出席されます。 

 2/10(月)ウインクあいちにおいて「第２回地区社会奉仕

委員長会議」が開催され、佐野社会奉仕委員長･足立拓哉

次年度社会奉仕委員長員が出席されます。 

 2/13(木) OKB ハーモニープラザにおいて「第 7 回地

区 RFF 実行委員会」、同じく 19 時～Zoom にて「地区

ＤＥＬ推進フォーラム」が開催され、三城地区インター

アクト委員長が出席されます。 

 2/15(土)名鉄トヨタホテルにて「西三河中分区インター

シティーミーティング」が豊田西ＲＣホストにより開催

されます。出席される皆様はよろしくお願いします。 

 次週 2/13 の例会は定款第 7 条第１節により休会です。 

 本日例会終了後、定例理事会を開催しますので、役員理

事の方は出席をお願いします。 

 例会変更の案内が来ています。詳細は週報あづまをご確

認下さい。 

出席委員会  本日の出席率 86.00%（欠席 7 名） 

前々回(1/23)の修正出席率 100%（欠席 0 名） 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 

 清水幹良君 倉内充雄君･中根盛仁君卓話楽しみにしてい

ます。 

 清水幹良君･倉内充雄君 新入会員の小林大祐君と横山忠

男君の入会を歓迎します。 

 小林大祐君･横山忠男君 本日よりお世話になります。よ

ろしくお願いします。 

 鈴木圭介君･岡田祥輝君･鈴木公市君･小出一輔君 新入会

員を歓迎します。 

 市川幾雄君 金本さん安井さんお世話になります。 

 倉内充雄君･中根盛仁君 本日卓話をさせて頂きます。 

 鋤柄英明君 3 分間スピーチ失礼しました。 

 新浪勝也君 本日司会させていただきます。 

 林孝夫君 1/23 分メイクアップ含め 100%出席達成出

来ました。ご協力ありがとうございました。 

 本田康英君 倉内君･中根君の年男放談楽しみにしていま

す。 

 小林清文君 ららぽーと安城に BYD ショールームが完

成しました。 

 佐藤寿行君 鈴木公市さんこの度はありがとうございま

した。 

 皆出席を喜んで 酒井賢君(17 年)･西脇謙二君(10 年) 

 長坂勲君･生駒尚久君･三城偉央君 ニコに協力します。 

 

 

 

  

2 月 15 日(土)名鉄トヨタホテルにて、国際ロータリー第 2760 地区西三河中分区インターシティーミーティング

が豊田・岡崎の 10RC 会員約 300 名参加により開催されました。各 RC 活動発表では当クラブを代表して南弦君が

登壇し、RCC 活動について発表を行いました。基調講演では酒井法丈パストガバナー(豊田 RC)が「私なりのロータ

リー(ガバナー年度を振り返って)」と題して講演されました。閉会後の懇親会では他クラブの皆様との交流もあり、

大変有意義な一日となりました 

2025/2/15 西三河中分区インターシティーミーティング         @名鉄トヨタホテル 
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２・3 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

2/27（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

3/6(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新入会員卓話」柴田梨早君･佐野達哉君 

3/13(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「未定」明治安田生命保険相互会社 和見規様･竹内かおり様 

3/20（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

3/27(木)18:00～ 龍城神社 斎館 「花見親睦夜間例会」 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

2 月 21 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫 中央支店 2F 203 号 11:30～12:30 

2 月 24 日（月） 豊田西 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

2 月 25 日（火） 岡崎南/岡崎城南 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

2 月 26 日（水） 岡崎/豊田東 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

3 月 11 日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

3 月 25 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 26 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

3 月 28 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

3 月 28 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫 中央支店 2F 203 号 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 3 月 25 日(火)9:40 ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 3 月 13 日(木)18:00 「子子子」  定例会 


